

Liestal, 19. Februar 2019/BKSD

## Stellungnahme

---

**Vorstoss** Nr. 2018/1011

**Motion** von Sandra Strüby-Schaub

**Titel:** **KASAK 4**

**Antrag** Motion als Postulat entgegennehmen

### 1. **Begründung** (nicht bei Entgegennahme)

Der Regierungsrat beauftragte das Sportamt der Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion per Regierungsratsbeschluss Nummer 2018-892 vom 5. Juni 2018, eine Übersicht der Sportinfrastruktur von regionaler Bedeutung und die Zukunftsperspektiven mit Überlegungen für die gezielte Weiterentwicklung zu erstellen, unter Berücksichtigung der Subsidiarität zwischen Gemeinden und Kanton.

Aktuell führt das Sportamt bei den Gemeinden und Sportverbänden eine Befragung durch. Dabei werden die aktuelle Situation, der Bedarf für die Sanierung und Erweiterung von bestehenden Sportanlagen sowie der Bedarf für neue Sportanlagen von regionaler oder kantonaler Bedeutung erfasst.

Gestützt auf die Erkenntnisse aus der Befragung erwartet der Regierungsrat vom Sportamt im Frühjahr einen Bericht zur regionalen Sportinfrastruktur mit der entsprechenden Auslegeordnung und mit Vorschlägen zu allfälligen kantonalen Beitragsleistungen an regionale Sportanlagenprojekte.

Auf Grund dessen wird der Regierungsrat das Anliegen aus dem Vorstoss prüfen und darüber informieren. Der Regierungsrat ist bereit, den Vorstoss als Postulat entgegenzunehmen.